

*La mort ne surprend point le sage,
il est toujours prêt à partir.*

Jean de La Fontaine

Son épouse, Marie-Hélène **Krieger-Grandjean**, à Le Crêt;
Sa fille, Stéphanie **Krieger** et son ami Simon, à Le Crêt;
Sa maman, Alice **Krieger**, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Jean-Paul KRIEGER

dit Popol le marin

qui s'est endormi entouré de l'amour des siens, le 1er septembre 2014,
dans sa 66e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie,
à Lausanne, Chapelle B, le jeudi 4 septembre à 15 heures.
Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Un grand merci à l'équipe de l'EMS Le Signal aux Cullayes pour leur
accompagnement.

Domicile de la famille : rte des Villages 86, 1611 **Le Crêt**.